



Imagínate Tu Viaje de Nuevo



Planificando el Futuro del Transporte

¿Qué es el proyecto PATH?

El proyecto **PATH** (**P**lanning **A** transit **H**orizon) representa nuestra hoja de ruta hacia una forma de moverte más conectada y más conveniente. Con esta iniciativa, estamos planeando un futuro del transporte que responda a tus necesidades de hoy y que también se adelante a las de mañana. Juntos, estamos trabajando para seguir ofreciendo una experiencia de transporte más innovadora y fluida para cada persona usuaria.

Este estudio va a evaluar maneras de mejorar el acceso a empleos, escuelas y destinos importantes; fortalecer la coordinación con sistemas de transporte cercanos; y prepararnos para el crecimiento futuro y para eventos regionales importantes como la Copa Mundial de la FIFA 2026, el Super Bowl 2027 y los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2028.

El objetivo de PATH es crear una red de transporte moderna, sostenible y guiada por la comunidad, que mejore la movilidad y la calidad de vida durante muchos años.

¿Por qué se está haciendo este estudio?

Este estudio se está realizando para reevaluar los servicios de GTrans y asegurarnos de que el sistema siga respondiendo a las necesidades de la comunidad. Analizará tendencias de uso, mejorará conexiones regionales e identificará formas de hacer el sistema más eficiente, confiable y accesible.

¿En qué áreas se va a enfocar este estudio?

El estudio se enfocará en el área de servicio de GTrans, que incluye Gardena y comunidades vecinas como Compton, Inglewood, Hawthorne, Torrance y partes no incorporadas del Condado de Los Ángeles. El proyecto revisará las rutas, horarios y conexiones regionales de GTrans para identificar oportunidades de mejora.

¿Cómo va a afectar esto a los servicios actuales de GTrans?

Los servicios actuales de GTrans seguirán funcionando con normalidad durante el estudio. Cualquier cambio propuesto se desarrollará mediante un proceso completo que combina recolección y análisis de datos en campo, múltiples eventos comunitarios, participación activa del público y mucha retroalimentación de la comunidad, asegurando que las decisiones estén basadas tanto en evidencia como en las prioridades de las comunidades a las que servimos. Las recomendaciones serán presentadas al Concejo de la Ciudad de Gardena para su revisión y aprobación antes de implementar cualquier ajuste.

¿Cómo puedo dar mi opinión?

Puedes compartir tus comentarios participando en reuniones públicas, probando nuestro juego interactivo Bus Bucks y otras actividades, llenando encuestas, dejando tarjetas de comentario en eventos emergentes (pop-ups) o hablando con el personal durante actividades de difusión en paradas de autobús. Visita ridegtrans.com/PATH para ver las próximas oportunidades de participación.

¿Cómo puedo dar mi opinión?

Puedes compartir tus comentarios participando en reuniones públicas, probando nuestro juego interactivo Bus Bucks y otras actividades, llenando encuestas, dejando tarjetas de comentario en eventos emergentes (pop-ups) o hablando con el personal durante actividades de difusión en paradas de autobús. Visita ridegtrans.com/PATH para ver las próximas oportunidades de participación.

¿Por qué es importante la opinión de la comunidad?

Tus comentarios aseguran que las mejoras propuestas reflejen las necesidades y experiencias de quienes usan el sistema, de residentes, negocios y organizaciones comunitarias. La participación pública ayuda a diseñar un sistema que funcione mejor para todos.

¿Habrá reuniones públicas?

Sí. Se llevarán a cabo varias reuniones comunitarias y eventos de participación a lo largo del estudio. Mantente al tanto visitando ridegtrans.com/PATH o siguiendo a GTrans en redes sociales.

¿Cómo va a mejorar este estudio el acceso al transporte?

El estudio explorará formas de mejorar la frecuencia del servicio, ampliar rutas, aumentar la confiabilidad y fortalecer las conexiones con LA Metro y otros operadores municipales de la región.

¿Cómo aborda este estudio la sostenibilidad?

El estudio identificará oportunidades para reducir impactos ambientales, apoyar metas de movilidad limpia y animar a más personas a elegir el transporte público como una opción conveniente para viajar.

¿Cuánto tiempo tomará el estudio?

Se espera que el estudio se realice en tres fases, desde el invierno de 2026 hasta la primavera de 2026, con oportunidades de participación pública en cada etapa.

¿Cuándo se implementarán los cambios?

La implementación de cualquier cambio dependerá de los resultados del estudio, de los comentarios de la comunidad y de la disponibilidad de fondos. Después de la fase final, las recomendaciones serán compartidas públicamente, y cualquier cambio propuesto seguirá el proceso oficial de revisión y aprobación, incluyendo la consideración por parte del Concejo de la Ciudad de Gardena para asegurar que esté alineado con las prioridades de la comunidad.

¿Dónde puedo encontrar actualizaciones del proyecto?

Mantente informado visitando ridegtrans.com/PATH, inscribiéndote para recibir actualizaciones por correo electrónico o siguiéndonos en redes sociales.

¿Cuándo se implementarán los cambios?

Para preguntas o más información, contáctanos:

Web: ridegtrans.com/PATH

Correo electrónico: gtranspath@gardenabus.com

Teléfono: (310) 965-8888

Facebook: [@RideGTrans](#)

Instagram: [@RideGTrans](#)

MANTENTE CONECTADO

Visitar ridegtrans.com/PATH para actualizaciones, materiales e información sobre próximas reuniones.



ridegtrans.com/PATH

gtranspath@gardenabus.com

[@RideGTrans](#)

[@RideGTrans](#)

